
Ata da Sessão da 2ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 

Federal do Paraná, realizada em 12 de março de 2012. 2 

Aos doze dias do mês de março do ano dois mil e doze às quatorze horas, na Sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, sob a 4 

presidência do Conselheiro Flávio Massao Matsumoto. Presentes os Conselheiros Titulares 5 

Giselle Munhoz Alves, Eduardo Jaques Spinosa, Daniela Resende Archanjo, Érico Massoli 6 

Ticianel Pereira. Presente também o Conselheiro Suplente Wilson Alcântara Soares. Presente 7 

ainda a representante da Pró-Reitoria de Graduação, Professora Maria Lúcia Teixeira Acioli 8 

Pinto. Havendo quórum o Presidente deu início à sessão colocando em discussão e votação a ata 9 

do dia vinte e sete de fevereiro do ano de dois mil e doze que estando conforme foi aprovada por 10 

unanimidade. Não havendo informes, passou-se à Ordem do Dia: 01) Processo nº 11 

064707/2009-12 – Revalidação de Diploma de Graduação em Engenharia Eletrônica de Daniel 12 

Mariano Burich. A Conselheira Giselle Munhoz Alves leu o parecer favorável exarado pelo 13 

Conselheiro João Francisco Ricardo Kastner Negrão. Aberto para discussão e votação o parecer 14 

foi aprovado por unanimidade. 02) O Processo nº 015416/2010-34 de relatoria do Conselheiro 15 

Wilson Alcântara Soares foi retirado de pauta à pedido do mesmo. 03) Processo nº 16 

097840/2011-70 – Proposta de Reestruturação Curricular do Curso de Especialização em 17 

Filosofia da Educação do Departamento de Teoria e Fundamentos da Educação. O Relator, 18 

Conselheiro Flávio Massao Matsumoto, exarou parecer favorável à proposta. Em discussão e 19 

votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 04) Processo nº 11028182011-09 – Proposta 20 

de mudança de critérios de frequência e nota para o estágio do 9º ao 12º período do Curso de 21 

Medicina da Coordenação do Curso de Medicina. O Relator, Conselheiro Eduardo Jaques 22 

Spinosa, exarou parecer desfavorável. O Parecer foi posto em discussão e votação, sendo 23 

aprovado por unanimidade. 05) Processo nº 016879/2008-07 -  Revalidação de Diploma de 24 

Graduação em Arquitetura de Mário Gustavo Russo. A Relatora, Conselheira Giselle Munhoz 25 

Alves, exarou parecer favorável à revalidação, que em discussão e votação foi aprovado à 26 

unanimidade. Finda a Sessão, superada a pauta e nada mais havendo o Senhor Presidente 27 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão da qual eu, Daniela Dias Robalo, 28 

secretária, lavrei esta ata.  29 


